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Riehen, 18.01.2020 

Interpellation betreffend Parkplatzflächen in Riehen nutzen 

Riehen ist beliebt und es ziehen immer mehr Menschen nach Riehen. Viele davon 
benutzen oder besitzen ein Auto und sind sehr froh, um ein naheliegendes Parkfeld 
(blaue Zone). Auch für das Gewerbe sind diese naheliegende Parkfelder wichtig. All 
dies trägt zu einer erstklassigen Wohngemeinde bei. Dem Interpellanten ist 
aufgefallen, dass in mehreren Quartieren immer wieder, vor allem während den 
Abendstunden, Parkplatzsuchverkehr entsteht. 

Speziell nun genannt in der Achse Aeussere Baselstrasse. 

In der Lörracherstrasse, welche eine Verlängerung der Aeussere Baselstrasse ist, 
wurden diverse Parkfelder aufgelöst und nicht kompensiert. 

Wie die jüngsten Parkierungsversuche in der Aeussere Baselstrasse zeigen, braucht 
es aber genau in dieser Achse weitere Parkfelder. 

Wichtig ist, da diese Hauptverkehrsachse mehrere Jahre totalsaniert wurde, dass 
keine komplizierten und teuren Projekte entwickelt werden. Deshalb sollen in den 
bereits geteerten, leeren Flächen blaue Parkfelder entstehen. 

Zudem geht es dem Interpellanten explizit nicht darum, die Grünflächen um die 
Bäume herum, welche für jegliche Arten dienen, zu kürzen. Sondern lediglich den 
leeren geteerten Platz zu nutzen. 

Diese Praxis kennt man bereits beim Strassenabschnitt Aeussere Baselstrasse 
Abschnitt Rauracherstrasse bis Abschnitt Bäumlihofstrasse. (Siehe Bild 1+1.1) 

Neu würde man nun die Parkfelder von der Aeussere Baselstrasse Abschnitt 
Bäumlihofstrasse bis Aeussere Baselstrasse Abschnitt Niederholzstrasse erweitern 
(Siehe Bild 2+2.1+2.2). 
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Der Interpellant bittet den Gemeinderat höflich nachgenannte Fragen zu 
beantworten: 

1. Unterstützt der Gemeinderat die Idee, solch leere und bereits geteerte 
Flächen optimal zu nutzen und den Anwohnern und für das Gewerbe zur 
Verfügung zu stellen? Wenn nein, Weshalb nicht? 

2. Was hält der Gemeinderat vom Einführen von diesen zusätzlichen 
Parkplätzen (Blaue Zone, 1-2 Parkverbotsfelder) für den genannten 
Strassenabschnitt (siehe Bild 2.)? 

3. Bestehen Möglichkeiten diese blauen Parkfelder markieren zu lassen, wenn 
ja, welche? Wenn nein, Weshalb nicht? 

Im Voraus besten Dank für die Beantwortung der Fragen. 

Matthias Moser, Einwohnerrat SVP Riehen, Die Partei des Mittelstandes 
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